
NOËL QUI VIENT, NOËL 

TOUJOURS de 18 à 19 

 

 

Est-ce donc un rêve ?                                                                                  

et non je suis bien éveillé 

et donc je suis avec eux 

un groupe  d’une dizaine ….     

et ça parle ! 

 

*Tu te rappelles l’an passé 

On avait parlé NOËL 

 

*Moi la répétition me fatigue …. 

 

*N’empêche que tu fêtes tes 

anniversaires ! 

 

*Moi qui passe pour un superficiel 

j’ai ……. changé ! 

 

*Et bien on ne s’en est pas aperçu 

Et en quoi donc ? 

 

*Figurez-vous que je me suis cherché  

  Une raison d’admirer l’enfant de NOËL 

 

*Tu retardes il a grandi 

Adulte il se fait nommer le fils de 
l’homme! en somme fils de la terre ! 
 
*Eh bien justement c’est là que j’ai 

accroché. 

Parce qu’on oublie  qu’il est un humain 
comme nous ! 
 

*Toi  aussi tu oublies : moi je dis un 
humain pour nous 
 

*Eh bien c’est ça qui m’a parlé et qui m’a 

« séduit » ! 

Et je me suis trouvé une raison formidable  

de m’accrocher à lui. 

 

*Sans blague et tu appelles ça changer ? 

 

*Tout à fait et je vais vous dire 

 Je me suis payé des lectures de héros 

 De savants et même de saintes gens 

 

*Qu’est ce que ça vient faire ? 

*Je vais vous dire : Cet homme-là tout 
compte fait est unique ! 
 

*On le sait, tu rabâches ! 

 

*Laissez-moi finir.. 

J’ai découvert qu’il est à lui tout seul 
quelqu’un qui a vécu  qui a dit et fait des 

choses  

pour nous humaniser au maximum  
Et pour cela en lui Dieu s’est fait 
frère ! 
 

*Et ça fait  quoi ton affaire dans la vie ? 

*C’est l’essentiel pour l’histoire humaine ! 

Pour moi NOEL c’est la naissance avec le 

Nazaréen d’une proposition capitale   

de vivre une vie fraternelle 
et ça met un temps fou à gagner le monde ! 

 

*Oui ! le fils de l’homme c’est le nouvel 

humain 

pour que les hommes le deviennent de plus 

en plus 

 

*Pour moi c’est le seul et le 

grand enjeu de la planète  

  

*Tu as raison                                                                                                                                          

Que la bienveillance l’emporte sur la 

violence 

 

*C’est l’utopie la plus féconde qui soit 

Et c’est un défi qui m’appelle à agir dans 

sa ligne d’amour    

Ma foi c’est ça ! 

 

Pas facile ! moi aussi je m’y suis mis 

Mais pas seul ! 
 ………………………………………………………………     

Bien chers toutes et tous de ma large 

famille, amis nombreux et fraternels, 

permettez que dans les soins de santé où 

je suis en ce moment, je vous adresse  

collectivement ce petit écho de pensées 

sur Noel ! Elles se gonflent de pleins de 

vœux chaleureux et bien affectueux pour 

le nouvel an qui vient et que nous nous 

souhaitons pacifié et pacifiant !                   

pierre henri davidson          


